



I.R.C.E.

Institut de Recherche et de Communication sur l'Europe

Le Think et Do Tank des dynamiques européennes

Communiqué

Optimisation de l'initiative I.R.C.E Lunar Society en matière de financement de la recherche et de l'innovation européenne par contributions privées et ouverture spéciale pour la défense, le dual et l'Ukraine

Quoi, pourquoi, quand : A l'occasion du prochain salon du Bourget, et en valorisation de ses capacités de réceptacle financier et fiscal, l'I.R.C.E. étend sa dynamique de Think et Do tank indépendant et généraliste sur les dynamiques européennes, en développant son initiative Lunar Society de rapprochement des acteurs et du financement de la recherche, de l'innovation voire du développement, dont études courtes de valorisation et des non succès pour favoriser notamment les coopérations, collaborations et alliances transeuropéennes, avec identification intelligente des projets par segmentation stratégique et de leurs retombées pour le tissu industriel économique. D'une part, comme prévu avant le Covid, par le financement participatif privés d'entreprises et de particuliers, voire publics si non restrictifs, collectés avec possible orientation des choix d'investissement sur critères d'éligibilité, notamment éthiques et duaux, fixés par l'Institut, en cofinancement ou non avec d'autres organismes public et privés ; et d'autre part par bonus à destination des projets à risques dont de défense, duaux et de l'Ukraine avec gestion spéciale.

Qui, pour qui, avec qui ? Les bénéficiaires sont les start-up, scale-up, PME, voire ETI européennes dont UE et Ukraine, avec projets essentiellement portés sur la défense, le dual, l'énergie, l'environnement, les transports, le numérique, la santé, l'agriculture pour la fabrication et le Maintien en Condition Opérationnelle. L'attribution sera réalisée par l'I.R.C.E., avec maîtrise des environnements considérés, des compétences en matière de finance, de management et de maîtrise des risques. Le cofinancement sera possible avec les Etats ou les institutions, en subventions voire en compléments de prêts, si leurs conditions ne sont pas restrictives avec prépondérance des critères de l'I.R.C.E., ainsi qu'avec certains fonds et autres investisseurs financiers tels BEI, FEI, BPIFrance et autres organismes en Europe. Le travail sera réalisé en possible osmose avec les organismes de recherche privés et publics nationaux (ANR(T), Carnot, Fraunhofer..) de l'UE (EIT, EIC, ERC, Horizon avec PCN, Eureka, Eurostar...) et de l'OTAN (Diana, NSPA..) notamment sur les projets jugés à risque et non banquable.

Comment et combien: Les fonds sont collectés par l'I.R.C.E., avec défiscalisation à 60% ou 66% selon l'option choisie pour les particuliers et les entreprises, avec possible choix d'orientation des fonds. Ils seront distribués, après droit de gestion, sous forme de subventions non orientés en capital, en une ou plusieurs fois selon la taille du projet, avec audit préalable et régulier de gestion et d'organisation pour lutter contre la culture uniquement financière et les risques d'arrêts inexplicables. Les critères spécifiques sont notamment éthiques, avec regards des impacts, de la valorisation de l'existant, de l'implication des utilisateurs finaux, des savoirs, savoir faire, savoir être, avec bonus de financement si partenaires non liés d'origine et si contribution au passage de la « vallée de la mort » entre Technology Readiness Level bas et élevés. Passage d'éligibilité au fil de l'eau tous les 3 ou 6 mois par comité d'experts et auditions, attribution intelligente par segmentation de l'existant ou des trous technologiques et non uniquement à la demande. Absence de ticket minimal. Décision souveraine de l'I.R.C.E. Concernant l'Ukraine et pour limiter tout possible détournement, les financements seront également directement attribués aux entreprises sans gestion administrative publique locale.

I.R.C.E. – Institut de recherche et de Communication sur l'Europe – Association de loi 1901

Siège : Maison de l'Europe de Paris 77 avenue de Versailles 75016 PARIS – siret 789 170 818 00031

Adresse de gestion : 12 rue du Port 21130 Les Maillys – 9499Z

Tel : 00 33 (0)9 78 28 80 47 – www.irce-oing.eu – contact@irce-oing.eu



I.R.C.E.

Institut de Recherche et de Communication sur l'Europe

Le Think et Do Tank des dynamiques européennes

Optimization of the I.R.C.E Lunar Society initiative regarding the funding of European research and innovation through private contributions and special provision for defence, dual-use, and Ukraine.

What, why, when: On the occasion of the next Paris Air Show, and to enhance its financial and fiscal receptacle capacities, the I.R.C.E. is extending its dynamic as an independent and generalist Think and Do tank on European dynamics, by developing its Lunar Society initiative to bring together stakeholders and the financing of research, innovation and even development, including short valorization studies and failures to promote in particular trans-European cooperation, collaborations and alliances, with intelligent identification of projects by strategic segmentation and their impact on the industrial and economic fabric. On the one hand, as planned before Covid, by private crowdfunding from companies and individuals, or even public if not restrictive, collected with possible orientation of investment choices on eligibility criteria, in particular ethical and dual, set by the Institute, in co-financing or not with other public and private organizations; and on the other hand by bonuses for risky projects including defense, dual and Ukraine with special management.

Who, for whom, with whom? The beneficiaries are European startups, scale-ups, SMEs, and even mid-cap companies, including those from the EU and Ukraine, with projects primarily focused on defense, dual-sector projects, energy, the environment, transport, digital technology, health, and agriculture for manufacturing and operational maintenance. The award will be made by the IRCE, with expertise in the environments considered, and skills in finance, management, and risk management. Co-financing will be possible with states or institutions, in the form of grants or even loan supplements, if their conditions are not restrictive, with IRCE criteria taking precedence, as well as with certain funds and other financial investors such as the EIB, EIF, BPIFrance, and other organizations in Europe. The work will be carried out in possible osmosis with national private and public research organizations (ANR(T), Carnot, Fraunhofer, etc.), the EU (EIT, EIC, ERC, Horizon with PCN, Eureka, Eurostar, etc.) and NATO (Diana, NSPA, etc.), particularly on projects deemed to be risky and non-bankable.

How and how much: The funds are collected by the I.R.C.E., with tax exemption of 60% or 66% depending on the option chosen for individuals and businesses, with a possible choice of fund orientation. They will be distributed, after management rights, in the form of non-capital-oriented grants, in one or more installments depending on the size of the project, with prior and regular audit of management and organization to combat the purely financial culture and the risks of unexplained shutdowns. The specific criteria are notably ethical, with regards to impacts, the valorization of existing assets, the involvement of end users, knowledge, know-how, interpersonal skills, with funding bonuses if partners are not originally linked and if contribution to the passage of the "valley of death" between low and high Technology Readiness Levels. Eligibility transition on a rolling basis every 3 or 6 months by committee of experts and hearings, intelligent allocation by segmenting existing assets or technological gaps and not solely on demand. No minimum ticket. Sovereign decision of the IRCE. Regarding Ukraine and to limit any possible misappropriation, funding will also be directly allocated to companies without local public administrative management.

I.R.C.E. – Institut de recherche et de Communication sur l'Europe – Association de loi 1901

Siège : Maison de l'Europe de Paris 77 avenue de Versailles 75016 PARIS – siret 789 170 818 00031

Adresse de gestion : 12 rue du Port 21130 Les Maillys – 9499Z

Tel : 00 33 (0)9 78 28 80 47 – www.irce-oing.eu – contact@irce-oing.eu